

Del viaje del Rey Jorge a la Africa del Norte

Londres. — El Rey comenzó su viaje a Africa del Norte, el viernes por la tarde con gran secreto. Hizo la travesía a bordo de un avión tripulado por el comandante de grupo, el coronel de aviación Fielden que es el piloto personal del rey y quien ha tripulado siempre los aparatos en que los miembros de la familia real recorrieron cantenares de millas en diversas ocasiones.

Los últimos detalles del viaje fueron decididos el martes de la semana pasada cuando el ministro almorzó con el rey en el Palacio de Buckingham, en la primera entrevista que el monarca concedía al jefe del Gobierno después del viaje de Churchill a los Estados Unidos y Norte de Africa.

Se cree que el soberano viajó con reducido séquito.

EL GENERAL ALEXANDER ESTUVO EN INGLATERRA DESPUES DE LA CONQUISTA DE TUNES

Londres. — Se cree saber que el general Alexander que acompañó al rey Jorge en su viaje por Africa del Norte, regresó a Inglaterra poco después de la ocupación de Túnez y permaneció en la Gran Bretaña unos días y volvió a Africa a tiempo de asistir a las conversaciones entre Churchill y los jefes de los Estados Mayores aliados.

Ordenanza disciplinaria de procedimiento de F.E.T. y de las J.O.N.S.

Madrid. — A propuesta del Vicesecretario de Servicios y Presidente de dicha Comisión del Consejo Nacional, camarada Manuel Valdés Larranaga, el Ministro Secretario General del Movimiento ha nombrado la ponencia de la Comisión de Servicios que estudiará el proyecto de disposición estableciendo la ordenanza disciplinaria de procedimiento de F. E. T. y de las JONS, que estará presidida por el Consejero Nacional y Delegado Nacional de Justicia y Derecho, camarada Tomás Jistán Mazantini y la formarán los siguientes Consejeros nacionales: Miguel Rodrigo Martínez, Antonio Riestra del Moral, Pedro Gamero del Castillo, Rafael Garcerán Sánchez, Alfonso García Valdecasas, Pedro Fernández Valladares, Francisco Rodríguez Martínez, Fernando María Castiella, Juan Manuel Fanjul Sedeño y David Jato Miranda.

LA ACTUALIDAD

de la Universidad a la profesión

Nuestro colega madrileño "Arriba" ha comentado, en el editorial del domingo, el acto de clausura del curso en el Colegio Mayor "Jiménez de Cisneros", acto que representa el paso de un grupo de universitarios desde las aulas donde nutrieron su espíritu, al ejercicio de la profesión que cada uno escogió y en el que se han de enfrentar a la vida y al servicio a la comunidad.

Sería este acto uno de tantos otros de similar categoría que se suceden anualmente, de no darse el caso de la promoción que ahora abandona la Universidad es la salida por aquellos jóvenes que a ella volvieron, después del paréntesis que, en su vida estudiantil, abriera guerra civil española, experiencia vital y nacional, que lugar a un aprendizaje para el alto servicio de la Patria de los ideales eternos de España.

Esa generación de profesionales, fieles a su vocación, con el espíritu adquirido en su contribución al mejoramiento de la Patria, se enfrenta con una España nueva, cuya ilusión colectiva, nacida en los campos de batalla, han de servir quienes, tras el del fusil, han adquirido el dominio de la técnica.

Para ellos, y para todos, es importante que en su profesión no vean esos universitarios agostarse sus ojos en un clima y un ambiente distinto del que ellos, por interregno de estudiantes, contribuyeron a crear; y puedan desenvolver sus actividades en un plano de dignidad decorosa, honrada y libre.

A hacer posible que no se frustren las ilusiones de los médicos, esos abogados, esos profesores, coopera el U. al laborar con denuedo por dotarlos de los medios que eviten el desamparo de aquellos al abandonar las aulas y por imponer la consideración, social y económica, merecida al ejercicio de las profesiones liberales; cosa más importante cuanto si ha de lograrse la redención económica y espiritual de los españoles no pueden dar al margen los universitarios porque en ellos radica el cimiento básico de los cuadros jerárquicos de la sociedad.

Acertadamente recordó, en el citado acto de clausura de la S. E. U. señor Valcárcel que la subversión roja un producto de universitarios, en los cuales el resentimiento coadyuvó a la exasperación de quienes se veían obligados a una vida caracterizada por la ramplonería. Nuestra revolución ha sido el afán de un deseo de un orden, frente a formas inoperantes de organización y vida común; y ese afán es el que han de servir universitarios al pasar a profesionales, contando con la solidaridad de todos para dar un paso decisivo en la ascensional de España.

Reunión de la Delegación Nacional de Deportes

Madrid. — La Delegación Nacional de Deportes de F. E. T. y de las JONS a la vista de las determinaciones adoptadas por la Federación Española de Fútbol, para represión de los excesos antideportivos producidos últimamente, ha acordado aprobar la energía y elevado tono con que esta Federación ha actuado para el indispensable restablecimiento de la más elemental corrección de las masas deportivas. Implica la aprobación un llamamiento, no singularizado a un deporte sino plural, para los organismos subordinados, los que deberán siempre persistir en la acción educadora y si preciso fuera represiva de todo exceso, extremando las medidas de previsión y especialmente las de máximo rigor contra cualquier asomo de inducción a represalias organizadas.

De tal suerte se mantendrán las contiendas deportivas y más especialmente las de mayor volumen dentro los límites obligados de deportividad y disciplina social.

La trascendencia del Primer Congreso Nacional de Educación Física que se celebrará en Madrid en octubre próximo, plantea numerosos problemas de organización que fueron estudiados y resueltos.

La Comisión ejecutiva dio cuenta de las visitas a distintas jerarquías, a la concesión de los palacios del Parque del Retiro para sede del Congreso y exposición aneja, de reuniones celebradas con varios técnicos con los presidentes de las Federaciones, distribución de peticiones, resolución del concurso de carteles, el estudio del programa fideic, de las gestiones más importantes a realizar seguidamente para lograr el éxito que la Delegación busca con tan patriótico afán y que tan cordialmente le brinda las jerarquías, colaboradores y entidades que hasta este momento han sido requeridos.

Fueron tratados y resueltos un extenso número de asuntos planteados por distintas Federaciones entre los que figuran: Autorización a la Federación Española de Ajedrez para enviar un Delegado a Alemania con el objeto de realizar allí gestiones conducentes a organizar un Campeonato de Europa en España o en su defecto, ultimar los detalles de un torneo internacional con el mayor número posible de figuras de relieve que se celebrará en nuestro país en octubre próximo.

Aprobóse el Reglamento técnico de la Federación Española de Balón a mano supeditado a la reglamentación internacional.

Fuó autorizada la Federación Española de Boxeo para que los boxeadores lusitanos Bany y Lavy celebren varios combates en España y el español Martín Marco en Portugal.

Fuó aprobado el nombramiento de don Martín Carrero para el cargo de Secretario de la Federación Española de Tiro.

Por último se acordó solicitar de S. E. el Generalísimo un trofeo para el campeonato de España de ciclismo fondo en carretera, que se celebrará en fecha próxima.

Partes oficiales

COMUNICADO ALEMÁN

Quartel del Führer. — Comunicado alemán. — En el frente del Este no se señala más que actividad de combate local.

Venticinco aviones soviéticos han sido derribados ayer tarde en el sector meridional, dos de ellos destruidos por cazas húngaros, sin tener pérdidas propias.

En el frente finlandés septentrional, tropas alemanas han rechazado varios ataques soviéticos.

A lo largo de Pantelaria, la aviación alemana ha alcanzado con sus bombas a un mercante de tonelaje medio.

En el curso de una misión de reconocimiento armado en el Atlántico del Norte, un mercante resultó alcanzado por bombas pesadas. Dos barcos cisterna sufrieron daños tan serios, que su pérdida puede darse como segura.

Durante la noche última, aviones británicos han atacado ciertos distritos del Oeste de Alemania. Las bombas fueron arrojadas sobre barrios habitados, principalmente en Colonia. Han infligido pérdidas a la población civil y causado daños materiales. Cuatro hospitales y tres iglesias resultaron alcanzadas. Simultáneamente, algunos aviones aislados adversarios efectuaron incursiones de hostigamiento sobre el norte de Alemania; sin embargo, no fueron arrojadas bombas.

Cazas nocturnos y la artillería de la D.C.A. de la Luftwaffe derribó catorce bombarderos.

Otros cuatro aviones de bombardero adversarios fueron derribados ayer sin propias pérdidas.

COMUNICADO ITALIANO

Roma. — Aviones alemanes atacaron el puerto de Pantelaria.

El enemigo ha efectuado acciones aéreas aisladas contra algunas localidades de Campania, Calabria y Sicilia, sin causar daños apreciables.

Dos aparatos han sido derribados por nuestros cazas al suroeste de Sicilia Agrigento.

COMUNICADO ALIADO

Cairo. — Comunicado de la R.A.F. del Oriente medio. — Nuestros aviones de gran radio atacaron y hundieron tres veleros durante el día de ayer en un puerto insular del Mar Egeo.

Un Junkers-88 ha sido destruido por uno de nuestros cazas nocturnos la noche del 15 al 16 de junio, a lo largo de la costa de Trípoli.

Todos nuestros aparatos han regresado.

COMUNICADO CHINO

Chung-King. — El comunicado chino anuncia que las fuerzas chinas que operan en Huipei central han infligido pérdidas a los japoneses, penetrando en las posiciones enemigas de Changianfu.

También se registran éxitos chinos en Anhwei occidental, donde han ocupado dos posiciones de Sustang y Chihwa, situadas en la orilla septentrional del Yangtze.

La División Azul

UNA ESCUADRILLA DE AVIACION A RUSIA

Madrid. — A las 9 de la mañana de hoy salieron, por la estación del Norte, camino de Alemania, 15 oficiales de aviación y la tropa correspondiente que, al mando del comandante La Cuadra, componen la cuarta escuadrilla azul, que marcha a Rusia para relevar a la tercera.

El comandante La Cuadra, ascendido por méritos de guerra durante nuestra campaña de liberación, es un jefe conocidísimo por sus grandes dotes técnicas y militares.

La directiva del C. F. Barcelonense dimite sus cargos

Barcelona. — Texto de la carta del presidente del C. F. Barcelonense de la Federación Catalana de Fútbol.

Barcelona 16 Junio de 1943. — Respetable señor Presidente de la Federación Catalana de Fútbol. — Respetable señor presidente y querido amigo: La campaña que durante una semana se ha hecho por la prensa contra el C. F. Barcelonense, que culminó en la bochornosa jornada de Chamartín el domingo pasado y la enorme sorpresa que me ha producido la imposición a este Club de una multa duplicada por un mismo motivo, hacen que esta presidencia ponga todos los cargos del consejo directivo y el mío propio a su disposición con carácter irrevocable, rogándole se sirva designar la ponencia que ha de regir los destinos de nuestra querida entidad mientras se nombra nuevo presidente. Sin otro particular me reitero muy afectuosamente, sincero amigo. — Enrique Piñero, Marqués de la Mesa de Añeta.

Después del trágico accidente de Mataró

ENTIERRO DE LA SEÑORA VON STEINDORF

Barcelona. — A las once de la mañana se ha verificado el entierro del cadáver de la señora Clara Von Steindorf, fallecida en el trágico accidente de Mataró.

Presidió el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento camarada Correa, con el Comandante Salas, el Jefe Superior de Policía, el esposo de la finada, camarada Tessman, el jefe del Partido Nacional-socialista en España, jefe territorial de la S. F. alemana camarada Nieker, que también resultó herido en accidente, y otras personalidades. La comitiva organizóse frente al domicilio de la finada. La señora Von Steindorf fué enterrada en el cementerio del Sudoeste.

CELIA JIMENEZ SIGUE MEJORANDO

Barcelona. — El estado de la camarada Celia Jiménez continúa siendo muy satisfactorio, según comunican del Sanatorio de Mataró donde la Delegada Territorial de la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las JONS en Berlín, se encuentra hospitalizada.

"Da Manhana", desconfía de la maniobra staliniana

Lisboa. — Refiriéndose a la disolución del Komintern, escribe el diario "Da Manhana":

"Para disimular sus crímenes, Stalin ha creído necesario disolver al instigador de los mismos; pero nadie se dejará engañar por tan burda maniobra.

Cuanto más se esconde el comunismo, más hay que temerlo. Debemos, pues, redoblar la vigilancia en todo momento."

Gobierno argentino no percibirá su sueldo

Aires. — Después de la decisión de tres horas, el gobierno argentino ha publicado un decreto por el que reduce el sueldo y anula otra decisión precedente, en la que autorizaba por el Gobierno la elevación del dicho artículo.

La decisión confirma la par programada del Gobierno reducir el costo de la vida. El presidente Ramírez ha firmado una declaración en la que dice que tanto él como el presidente, han renunciado honorarios como Presidente de la República y Vicepresidente de la República, los cuales serán destinados a obras sociales.

En otra parte, se anuncia el Ministerio de Relaciones Exteriores se ha celebrado el primer período del cuerpo diplomático. Los representantes extranjeros fueron presentados al Jefe de Protocolo.

Los diplomáticos fueron recibidos separadamente por el Presidente, por el siguiente orden:

Nuncio Apostólico; Embajadores de Uruguay, Brasil, Estados Unidos, Chile, España, Gran Bretaña y Ministros de Holanda, Bélgica, Finlandia, Cuba, Suiza, Lituania y Suecia.

Los jefes de las misiones presentaron al Ministro de Relaciones Exteriores a los altos funcionarios de sus misiones respectivas.

Buenos Aires. — Todos los ministros, así como los militares que desempeñan cargos públicos, han adoptado la misma decisión que el Presidente y Vicepresidente de la República y han renunciado a sus emolumentos por el desempeño de sus cargos.

Fracasó en Guadalupe un golpe de mano contra el régimen militar del almirante Robert

Washington. — Se ha hecho público un golpe de mano desatado en la isla francesa de Guadalupe, en las Antillas.

El hecho ocurrió el día 4 del actual mes de junio.

Elementos civiles fueron los que dieron el golpe de mano, que iba dirigido contra el régimen militar del almirante Robert, gobernador de la isla.

Los conjurados consiguieron apoderarse, sin oposición, durante la noche, de la estación de radio.

Sin embargo, al amanecer, la tripulación del buque francés "Janne d'Arc" puso la artillería ligera en acción.

Los rebeldes se rindieron rápidamente.

No hubo bajas.

Conferencia de Giménez Caballero

"ASI ERAN LOS ROJOS"

Madrid. — Con el título "Así eran los rojos, pero ya no son así" disertó ayer en la exposición de dibujos sobre la retaguardia roja en el Círculo de Bellas Artes el Consejero Nacional Giménez Caballero.

De toda esta exposición, afirmó Giménez Caballero, la mayor revelación plástica que se puede sacar es la de observar como un español "vestido de rojo" no parece ya un español, sino un ruso o cualquier otra cosa. Los rojos ya no son rojos en España. Las grandes masas se han ido encunando, disciplinándose, jerarquizándose y haciéndose nacionales y europeos, porque Franco ha ganado tres guerras y cuatro victorias de paz; la penal, la alimenticia, la del transporte y la sindical. Franco es la única garantía para este pueblo nuestro de que ganará también la última batalla: la batalla contra la traición del que flaquea, sea quien sea. Los rojos fueron rojos, pero ya son nacionales de España y no quieren más sangre civil, ni más fratricidios, ni más exposiciones de horrores en chekas de Bellas Artes, como esos cuadros en un tiempo de veneno e invasión, así efectivamente fueron los rojos en España, pero hoy, esos rojos de ayer solo tienen ante Franco como un ejército arrollador incontrolable y pronto, solo tienen un grito católico y europeo, el de ¡Arriba España!

Los ataques aliados contra Alemania no consiguen dañar la industria bélica

Berlin. — El redactor diplomático de la Agencia DNB escribe que los ataques aéreos anglosajones contra Alemania no consiguen dañar efectivamente la industria alemana, pues se ha de renunciar en el Reich a la concentración de las empresas industriales de armas y municiones.

Las fábricas de carácter medio están dispersadas por todo el territorio alemán, por lo que son relativamente invulnerables a los ataques enemigos.

Las grandes fábricas de armamento están ocultas en tal forma que no pueden ser destruidas por la aviación y se hallan en lugares casi inaccesibles a los bombarderos anglosajones.

El objetivo principal del enemigo, termina el redactor diplomático, que es quebrantar la voluntad de resistencia de la población alemana, no será tampoco alcanzado, pues la actitud de la población en los lugares atacados está por encima de todo elogio.

Las pérdidas aliadas de la quincena en el Mediterráneo

Roma. — Del 1 al 15 de Junio las fuerzas aeronavales italoalemanas infligieron las pérdidas siguientes a los aliados en el Mediterráneo.

Hundidos: Un submarino y cinco barcos mercantes.

Estos últimos desplazaban 33.000 toneladas.

Aviados gravemente: 3 cruceros, 16 contratorpederos, 18 barcos mercantes y 15 unidades de desembarco.

174 aviones angloamericanos fueron derribados.

Los campamentos de verano de la S. F. del F. de J.

CAMPAMENTO SERA INSALUBRO EN BALEARES

Madrid. — La Sección Femenina del Frente de Juventudes establecerá este verano cuatro campamentos, o sea más que el año pasado uno de estos podrá ser de 4 y 5 turnos. Con ello el total de acampados será de 27.000, cifra que es la de la del año anterior.

Distribución de los campamentos en las provincias españolas es la siguiente:

Barcelona, 3 en Madrid, Castellón y Tarragona, 2 en Gerona y 1 en Albacete, Al-Baleares, Bilbao, Cádiz, Girona, Gerona, Granada, León, Lugo, Málaga, Oviiedo, Palencia, Pontevedra, Sevilla, Soria, Valladolid y Zaragoza.

El Pleno Nacional del Papel

Barcelona. — Esta tarde han continuado las tareas del segundo Pleno Nacional del Papel, bajo la presidencia del camarada Guillén Salaya, Secretario del Sindicato del Papel, Prensa y Artes Gráficas, en funciones de Delegado.

Las sesiones continuarán mañana y serán clausuradas el sábado.

En su discurso de apertura del pleno, Guillén Salaya dedicó un saludo al Vicesecretario de Educación Popular camarada Arias Salgado, cuyas ocupaciones le impiden asistir a estas reuniones.

Informó de que se ha conseguido la intervención del esparto nacional, con lo que han entrado en los últimos meses en las fábricas 2.700 toneladas de la producción espartera española, recogida por los Sindicatos y también otras seis mil toneladas de albedrin.

Por parte del Sindicato se ha cumplido el convenio con Alemania y está en vías de arreglo la importación de pasta de Suecia, con lo que, en los tres meses citados, la importación de pasta de papel ha aumentado el 75 por 100, respecto al último trimestre de 1942.

Luego dijo que nuestro consumo normal es de 200 mil toneladas y habría que absorber por lo menos 300 mil, que constituyen la capacidad productora de nuestra industria nacional.

Abogó por el consumo de papel en nuestra patria.

Cada habitante español consume 8 kilos de papel, mientras que en los demás países de Europa consume cada habitante 23 kilos y en Norteamérica 60 kgs.

Concurrieron a esta sesión los jefes sindicales de Madrid, Barcelona y Valencia.

Un convoy alemán atacado en las costas de Holanda

Londres. — Aviones "Hurricane" y "Typhoon" atacaron esta mañana frente a la costa holandesa un convoy alemán, según se anuncia oficialmente.

Las noticias recibidas indican que, por lo menos, uno de los buques atacados fué hundido.

La ocupación de Pantelaria y Lampedusa no puede ser modelo para la invasión

Argel. — Se reconoce que el ejemplo de las pequeñas islas italianas no puede servir de modelo de lo que significaría un ataque al continente; ya que, en este caso, las fuerzas terrestres se opondrían sin duda a la acción de desembarco, ya que es imposible, como en Pantelaria y Lampedusa, cubrir enteramente con la aviación todo el territorio enemigo, si bien puede conseguirse neutralizar una faja de terreno para facilitar el desembarco.

Nuevo consejero nacional del S. E. U.

Madrid. — El Jefe Nacional del S. E. U. Carlos María Valcárcel ha nombrado Consejero Nacional del S. E. U. al Jefe Nacional de la Milicia Universitaria, Coronel Rafael Álvarez Serrano.

Informe presentado por Tojo en la Dieta

Tokio. — En su calidad de ministro de la Guerra, el Presidente del Consejo Tojo ha presentado a la Dieta un informe general sobre la situación militar presente.

Los preparativos en todos los frentes corresponden a cualquier posible evolución futura. En la organización de la Gran Asia, se han logrado progresos satisfactorios.

En cuanto se refiere a los combates sobre la frontera indobirmana, Tojo declara que las fuerzas angloindias intentaron vencer y en el momento reconquistar aquella zona con la ayuda de Chungking. No se ha olvidado nada para reforzar los dispositivos de defensa y la independencia de Birmania ha sido simultáneamente favorecida por todos los medios imaginables.

Los nipones rechazaron cuatro ofensivas contra la región de Akyab, operaciones en las que intervinieron unas dos divisiones enemigas, desde finales del pasado año hasta los últimos días de febrero.

En Nueva Guinea y en las islas Salomón, los japoneses han logrado reforzar sus posiciones estratégicas. Una prueba de esto es el hecho de que en varias ocasiones se hayan pasado a las filas de Nanking, generales que antes obedecían a Chiang Kai Chek.

Actualmente parece ser que Chungking dispone de unos 200 aviones militares de primera línea comprendidos los aparatos de las fuerzas aéreas norteamericanas en China.

Las duras ofensivas japonesas han provocado la anulación total de todos los intentos de los aliados para entorpecer el tráfico naval nipón en aguas de China, así como de aquellos otros para bombardear la metrópoli japonesa.

Finalmente Tojo declara que reina paz en toda Manchuria y que las medidas que garantiza la defensa de esta región son definitivas.

La situación militar del Japón

El informe presentado por Tojo en la Dieta, en su calidad de ministro de la Guerra, el Presidente del Consejo Tojo ha presentado a la Dieta un informe general sobre la situación militar presente.

Los preparativos en todos los frentes corresponden a cualquier posible evolución futura. En la organización de la Gran Asia, se han logrado progresos satisfactorios.

En cuanto se refiere a los combates sobre la frontera indobirmana, Tojo declara que las fuerzas angloindias intentaron vencer y en el momento reconquistar aquella zona con la ayuda de Chungking. No se ha olvidado nada para reforzar los dispositivos de defensa y la independencia de Birmania ha sido simultáneamente favorecida por todos los medios imaginables.

Los nipones rechazaron cuatro ofensivas contra la región de Akyab, operaciones en las que intervinieron unas dos divisiones enemigas, desde finales del pasado año hasta los últimos días de febrero.

En Nueva Guinea y en las islas Salomón, los japoneses han logrado reforzar sus posiciones estratégicas. Una prueba de esto es el hecho de que en varias ocasiones se hayan pasado a las filas de Nanking, generales que antes obedecían a Chiang Kai Chek.

Actualmente parece ser que Chungking dispone de unos 200 aviones militares de primera línea comprendidos los aparatos de las fuerzas aéreas norteamericanas en China.

Las duras ofensivas japonesas han provocado la anulación total de todos los intentos de los aliados para entorpecer el tráfico naval nipón en aguas de China, así como de aquellos otros para bombardear la metrópoli japonesa.

Finalmente Tojo declara que reina paz en toda Manchuria y que las medidas que garantiza la defensa de esta región son definitivas.

Vito Dumas, el navegante solitario, ha llegado a Buenos Aires

Buenos Aires. — El navegante solitario argentino Vito Dumas ha llegado a Buenos Aires, después de un crucero interoceánico de más de un año de duración.

Salió de este puerto, en un pequeño velero, el 9 de junio de 1942 y ha cruzado los océanos Atlántico, Índico y Pacífico, en una circunnavegación de 20.100 millas marinas, haciendo escala en la ciudad del Cabo y en Wellington (Nueva Zelanda).

Tanto el poco tiempo invertido por el velero de Dumas, como las circunstancias bélicas en que ha llevado a cabo el viaje, aumentaron en mucho los riesgos de esta asombrosa hazaña marina.

La aviación del Eje atacó Pantelaria y sus comunicaciones

Berlín. — Aviones de combate rápidos alemanes continuaron ayer sus ataques contra las unidades de transporte anglo norteamericanas en aguas de Pantelaria, dice la Oficina Internacional de Información.

Un mercante de 3.000 toneladas fué hundido y averiados otros más.

El muelle del puerto de la isla ha sufrido grandes desperfectos.

La aviación del Eje solo perdió un aparato en esta incursión.

Donde antes no se comía, ahora hay pan bastante

Berlín. — El redactor del "Voelkischer Beobachter" dedica un artículo a la situación agrícola en cierto sector del frente Este donde hay 5 1/4 millones de hectáreas cultivables.

Durante la dominación bolchevique, la población moría de hambre; hoy, sus cinco millones de habitantes viven perfectamente y aún disponen de víveres para alimentar al cuerpo de ejército alemán que lo ocupa.

